



Estadísticas

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander aumenta un 9,4% el número de pasajeros en el primer trimestre del año

- **La infraestructura aeroportuaria de Cantabria gestionó 1.917 aterrizajes y despegues**

12 de abril de 2016

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander registró datos positivos en el primer trimestre del año tanto en número de pasajeros como en operaciones registradas.

De enero a marzo optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria 144.892 pasajeros, un 9,4% más que en el mismo periodo del año anterior. De ellos 85.290 optaron por vuelos nacionales, con un incremento del 9% y 59.422 por vuelos de carácter internacional, un 10,1% más que en el mismo periodo del año anterior.

En el primer trimestre del año el Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander gestionó 1.917 operaciones, un 1,8% más que en el primer trimestre del 2015.

Durante el mes de marzo optaron por la infraestructura aeroportuaria de Cantabria 54.785 pasajeros, un 4,3% más que en el mismo periodo del año anterior.